

Herrn Stadtbürgermeister

Uwe Schneider

Kyllweg 1

54568 Gerolstein

**Sitzung des Bauausschusses am 16.11.2019**

Antrag zur Tagesordnung

Sehr geehrter Herr Schneider,

für die CDU-Stadtratsfraktion beantrage ich die Aufnahme des folgenden Tagesordnungspunktes in die Tagesordnung der o.g. Ausschusssitzung

**Biocontainer; Standorte und Mietverträge mit der ART**

Begründung:

Der Zweckverband Abfallwirtschaft Region *Trier (A.R.T.)* ist zuständig für die Abfallentsorgung u.a. im Vulkaneifelkreis.

Ab dem 02.01.2020 wird die braune Mülltonne abgeschafft und verbindlich für alle Haushalte die Biotüte eingeführt.

Die Biotüte soll dann in sog. Containern für Biogut entsorgt werden.

Für jeden Standort eines derartigen Containers erhält die Stadt Gerolstein pro Einwohner 1 Euro von Seiten der ART als Miete für den Stellplatz.

Beispiel: Für 10 Container bekommt die Stadt Gerolstein 10 Euro mal 7654 Einwohner (Quelle: Statistisches Landesamt Bad Ems, Zensus 2011) gleich 76.540 Euro pro Jahr.

Es sind mindestens 30 Containerstellplätze im Stadtgebiet Gerolstein, incl. den Stadtteilen, vorzuhalten, damit kurze Wege für die Bürgerinnen und Bürger für die Entsorgung der Biotüte vorhanden sind.

In dem Mietvertrag mit der ART für diese Containerstellplätze ist aufzunehmen, dass die ART für die Sauberkeit am Standort sowie für den ordnungsgemäßen Standort (event. Befestigen der Containerstellfläche) verantwortlich ist.

Beispiel: Müll oder sogar Biotüten werden vor dem Container widerrechtlich abgelagert. Die ART ist für die Beseitigung verantwortlich.

Im Bauausschuss sollen die Standorte der Container für Biogut besprochen werden und der Mietvertrag ausformuliert werden.

Die Standorte der Container für Biogut sollen dann auf der Internetseite [gerolstein.org](http://gerolstein.org) für alle Bürgerinnen und Bürger einfach auffindbar sein.

Die Verwaltung wird gebeten, die Mietkosten und die Verpflichtungen im Mietvertrag durch eine Anfrage bei der ART schriftlich zu klären und in einer Beschlussvorlage darzulegen.

Mit freundlichen Grüßen

Gotthard Lenzen

Fraktionsvorsitzender